

La construction de logements entre dans une nouvelle phase au Venezuela



Caracas, 12 mai (RHC-PL)- La Grande Mission Logement Venezuela, dont ont bénéficié 700 000 familles, entre aujourd'hui dans une nouvelle phase d'accélération des travaux, avec un objectif fixé à 3 millions de logements d'ici 2019.

Le ministre du Logement, Ricardo Molina, a précisé que la barre des 1 million doit être atteinte d'ici le mois de décembre et il a appelé tous les acteurs concernés à travailler de concert.

Ricardo Molina s'est dit confiant à ce sujet et il a assuré que ce projet, lancé en 2011 par Hugo Chavez, sera une réussite, car il est animé par les idées du leader bolivarien, en particulier par la volonté d'atteindre les objectifs fixés.

La Grande Mission Logement Venezuela va permettre de livrer 400 000 logements neufs par an.



Radio Habana Cuba